
Протокол РС ГК 25.05.2023
Присутствовали:1. Руслан председатель ГК2. Денис ЛУ ОК3. Татьяна КИО4. Виталий дублёр ПГ Ступени -5. Евгения ПГ 5 Линия6. Анастасия наблюдательница -7. Ксения ПГ Ступени8. Слава ПГ ФинБанка9. Алексей наблюдатель Синопская -10. Оксана наблюдательница Набережная11. Ольга ПГ Синопская12. Елизавета ПГ Аэродром13. Роман наблюдатель -14. Дмитрий наблюдатель Правило 62 -15. Сергей ПГ Парнас16. Илья дублёр ПГ Возвращение, информ телефон17. Юлия ПГ Правило 6218. Ирина ПГ На Школьной19. Мария ПГ Большая Перемена20. Надежда дублёр ПГ Кудрово21. Анастасия ПГ Солнечная сторона Невского проспекта22. Иван ПГ Трубка23. Евгения ПГ Преображенская24. Александр ПГ Гражданка25. Павел ПГ Электрон26. Владимир ПГ Стальная балка27. Артём ПГ День за днём28. Сергей КИТ29. Юрий ПГ о. Мартина30. Константин ПГ Спас31. Михаил ПГ Лестница32. Валентина казначей ГК Преображенская33. Светлана ЛИК34. Николай ПГ 24 часа35. Дмитрий наблюдатель Горская -36. Екатерина ПГ Начало
36 человек, 30 с правом голоса
Повестка:
1. Отчёты ГК
2. Отчёты ОК
3. Добавить информацию о группах АНА в раздел «Наши друзья» на сайте aaspb.ru
4. Перенести чат ГК в телеграм

1. Отчёты ГК. Валентина, казначей ГК: в апреле собрали 88 024 руб, подробный финансовый отчёт в
информлистке https://aaspb.ru/inform-list/ . 73 137 руб перечислено в ОК. 10 600 руб потрачено на
стенды, 1200 руб - плакаты, 1200 руб - аренда, 5332 руб на экспедицию Дорога жизни.2. Отчёты ОК. Денис, председатель ОК: предстоят расходы на Круглый стол в рамках форума Белые
ночи. На круглый стол будут приглашены представители администрации, духовенства, медицинские
работники. Подготовкой этого мероприятия занимается КИО. Светлана, ЛИК: в информлистке
появилась новая рубрика «Интервью», для которой наш корреспондент общается с интересными и
активными членами АА. Ответ на вопрос по книге для слабовидящих таков: будем делать новый
макет. Литературному комитету РСО требуется секретарь - ценз 2 года трезвости, шаги. Благодарим
всех, кто прислал свои истории. ЛИК требуется служащий для создания афиш, объявлений. Татьяна

https://aaspb.ru/inform-list/


КИО: собрания КИО проходят в помещении группы Спас, возможно подключение онлайн, приходите!
Если группы хотели бы пригласить на круглый стол определённых людей из своих районов
(представителей администрации, здравоохранения и других) - КИО может выслать этим персонам
официальные приглашения на мероприятие. КИО требуются служащие на позиции секретаря и
библиотекаря. Сергей КИТ: продолжаем работу информационного ТГ-канала, ТГ-чата, паблика ВК,
ведётся работа по наполнению сайта. Нужны люди для осуществления переноса информации со
старого сайта на новый (работа с word-press, ничего сложного, объясним). Нина, секретарь офиса:
книги подорожали, подробный отчёт о движении литературы читайте в информлистке.3. Добавить информацию о группах АНА в раздел «Наши друзья» на сайте aaspb.ru
Вопрос не дошёл до голосования, отправлен на группы4. Перенести чат ГК в телеграм

Голосование: 18 – за, 1 – против, 9 – воздержались. Решение принято.
Группа 5 Линия просит поддержки посещением, приходит большое количество новичков.
Группа Синопская просит поддержки посещением.
Группа Муравейник просит поддержки посещением.


